

NOTA DE PRENSA

NATIVOS DEBEN SER PROTEGIDOS E INDEMNIZADOS POR EL ESTADO

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP PIDE ASISTENCIA MÉDICA PARA NATIVOS DESPLAZADOS POR ENFRENTAMIENTOS EN EL VRAE

El parlamentario indígena Eduardo Nayap Kinin (GP), mostró su malestar al informarse del desplazamiento que han tenido que realizar los nativos de la etnia machiguenga hacia Quillabamba en el Cusco. “Se hace necesario brindar una ayuda psicológica y/o psiquiátrica a esta población; ya que la situación de violencia que han vivido es un causal suficiente para alterar su salud mental. También hago un llamado al Ministerio de Salud, para que a través de Defensa Nacional se brinde las facilidades para albergar a mis hermanos nativos, con alojamiento, carpas, alimentos, medicinas y otros implementos necesarios para su supervivencia en la zona, y de esta manera se sientan protegidos por el Estado”, sostuvo.

“Me aúno, también, al pedido del Presidente Regional de otorgar un bono de reparación para los pueblos afectados; y espero que se incluya también a las comunidades nativas que se encuentran ubicadas en las zonas de conflicto. Insistimo en que el Ejecutivo debe impulsar la implementación de obras de infraestructura, saneamiento básico, electrificación, carreteras, etc., con el fin de generar empleo y evitar que más personas sean captadas por los tentáculos del narcotráfico y el terrorismo que son los dos flagelos que más daño provocan a nuestra nación”, finalizó Nayap.

Lima, 24 de abril de 2012

Para su difusión,